

Artículo tercero.—A tenor del artículo veintiuno de la Ley ciento noventa y siete/mil novecientos sesenta y tres, de veintiocho de diciembre, se concede a las personas que al amparo o como consecuencia de los Planes de Promoción y Ordenación realicen inversiones, obras, construcciones, instalaciones, servicios o actividades relacionadas con el turismo, los siguientes beneficios:

Uno. Preferencia para la obtención de créditos oficiales. A tal efecto, en todos los proyectos elaborados con sujeción a los Planes de Promoción y Ordenación del Centro se entenderá implícita la declaración de excepcional utilidad pública.

Dos. Derecho de obtener la concesión de uso y disfrute de la zona marítimo-terrestre comprendida dentro de los límites de la urbanización, con arreglo a la legislación vigente sobre la materia; la adjudicación de este derecho, siempre que tenga por finalidad los intereses turísticos, estará exceptuada de las formalidades de subasta.

Así lo dispongo por el presente Decreto, dado en Madrid a seis de junio de mil novecientos sesenta y ocho.

FRANCISCO FRANCO

El Ministro de Información y Turismo.  
MANUEL FRAGA IRIBARNE

*DECRETO 1593/1968, de 27 de junio, por el que se declara Centro de Interés Turístico Nacional el complejo denominado «Las Anclas», situado en el término municipal de Pareja en la provincia de Guadalajara.*

La Ley ciento noventa y siete/mil novecientos sesenta y tres, de veintiocho de diciembre, determina las condiciones especiales que para la atracción y retención del turismo debe reunir una extensión de territorio para ser declarada de Interés Turístico Nacional. Al amparo de dicha Ley fué solicitada tal declaración ante el Ministerio de Información y Turismo para la urbanización denominada «Las Anclas», situada en el término municipal de Pareja provincia de Guadalajara, por la «Sociedad Trainco, S. A.».

La citada Ley señala en su artículo cuarto la competencia del Ministerio de Información y Turismo para la aprobación de los planes de Promoción Turística de Centros, habiendo sido el de «Las Anclas», aprobado por Orden ministerial de dieciséis de febrero de mil novecientos sesenta y seis.

Por otra parte, en el mencionado artículo cuarto y en número trece de la Ley citada se determina la competencia del Consejo de Ministros para la declaración de Centro de Interés Turístico Nacional y la aprobación de los Planes de Ordenación Urbana de Centros y Zonas Asimismo, se indica que en el Decreto aprobatorio se determinarán los beneficios que se concedan para la ejecución de los proyectos, obras y servicios incluidos en los Planes del Centro. Sin embargo, la renuncia expresa del promotor a los beneficios cuya propuesta de determinación atribuye el número dos del artículo veintiuno de la Ley, al Ministerio de Hacienda, hace innecesaria la publicación simultánea de los dos Decretos a que se refiere el mismo artículo, limitándose al que determina las competencias propias del Ministerio de Información y Turismo.

En su virtud, a propuesta del Ministro de Información y Turismo y previa deliberación del Consejo de Ministros en su reunión del día catorce de junio de mil novecientos sesenta y ocho,

#### DISPONGO:

Artículo primero.—A instancia de la Sociedad Trainco, S. A., se declara Centro de Interés Turístico Nacional la urbanización, en proyecto, denominada «Las Anclas», emplazada en el término municipal de Pareja, en la provincia de Guadalajara, con una extensión superficial de sesenta y cinco coma dieciséis hectáreas, y cuyos límites comprenden los señalados en el Plan de Promoción Turística aprobado por Orden ministerial de diecisiete de febrero de mil novecientos sesenta y seis.

Artículo segundo.—Se aprueba el Plan de Ordenación Urbana de dicho Centro.

Artículo tercero.—A tenor del artículo veintiuno de la Ley ciento noventa y siete/mil novecientos sesenta y tres, se concede a las personas que al amparo o como consecuencia de los Planes de Promoción y Ordenación del Centro realicen inversiones, obras, construcciones, instalaciones, servicios o actividades relacionadas con el turismo, el siguiente beneficio:

Uno.—Preferencia para la obtención de créditos oficiales; a tal efecto, en todos los proyectos elaborados con sujeción a los Planes de Promoción y Ordenación del Centro, se entenderá implícita la declaración de excepcional utilidad pública.

Así lo dispongo por el presente Decreto, dado en Madrid a veintisiete de junio de mil novecientos sesenta y ocho.

FRANCISCO FRANCO

El Ministro de Información y Turismo.  
MANUEL FRAGA IRIBARNE

## MINISTERIO DE LA VIVIENDA

*ORDEN de 15 de junio de 1968 por la que se dispone el cumplimiento de la sentencia dictada por el Tribunal Supremo en el recurso contencioso-administrativo interpuesto por «Oicodomo, S. A.», contra las Resoluciones del Jurado Provincial de Expropiación de Madrid.*

Ilmo. Sr.: En el recurso contencioso-administrativo interpuesto por el Procurador don José Barreiro Meiró Fernández, en nombre y representación de «Oicodomo, S. A.», contra sentencia dictada por la Sala de lo Contencioso-Administrativo de la Audiencia Territorial de Madrid sobre revocación de acuerdos del Jurado Provincial de Expropiación de Madrid, de fechas 22 de diciembre de 1963 y 23 de febrero de 1966, referentes a valoración del justiprecio por expropiación forzosa de la finca número 48 antiguo y 314 moderno del paseo de Extremadura, se ha dictado, con fecha 12 de febrero de 1968, por la Sala Quinta del Tribunal Supremo sentencia, cuya parte dispositiva dice:

«Fallamos: Que desestimando la apelación interpuesta por la Abogacía del Estado, debemos confirmar y confirmamos en todas sus partes la sentencia dictada por la Sala Primera de lo Contencioso-Administrativo de la Audiencia Territorial de Madrid de 10 de diciembre de 1966, por la que anulando los acuerdos del Jurado Provincial de Expropiación de Madrid de 22 de diciembre de 1963 y 23 de febrero de 1966, se fija la cantidad a satisfacer por «Oicodomo, S. A.», a don Julián de las Heras Alvarado y doña María de las Mercedes Gutiérrez de las Heras por la expropiación de la finca número 48 antiguo y 314 moderno del paseo de Extremadura de esta capital en ochocientos cuarenta mil pesetas, con sus intereses legales desde el 21 de agosto de 1958 hasta su completo pago: sin que haya lugar a expresa imposición de costas.

Así por esta nuestra sentencia, que se publicará en el «Boletín Oficial del Estado» e insertará en la «Colección Legislativa», lo pronunciamos, mandamos y firmamos.»

En su virtud, este Ministerio, de conformidad con lo dispuesto en el artículo 103 y siguientes de la Ley Reguladora de Jurisdicción Contencioso-Administrativa, ha dispuesto se cumpla en sus propios términos la expresada sentencia.

Lo que participo a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 15 de junio de 1968.

MARTINEZ SANCHEZ-ARJONA

Ilmo. Sr. Director general del Instituto Nacional de la Vivienda.

*ORDEN de 20 de junio de 1968 por la que se dispone el cumplimiento de la sentencia de la Sala Cuarta del Tribunal Supremo de fecha 18 de marzo de 1968, dictada en el recurso contencioso-administrativo interpuesto por don Jesús Errasti Zubeldia contra resolución de este Ministerio de 2 de marzo de 1964.*

Ilmo. Sr.: En el recurso contencioso-administrativo interpuesto por don Jesús Errasti Zubeldia, representado por el Procurador don Francisco Monteserín López, bajo la dirección del Letrado don Diego Salas Pombo, contra resolución de este Ministerio de 2 de marzo de 1964, se ha dictado con fecha 18 de marzo de 1968 por la Sala Cuarta del Tribunal Supremo sentencia que en su parte dispositiva dice como sigue:

«Fallamos: Que desestimando el recurso interpuesto por don Jesús Errasti Zubeldia contra la Orden del Ministerio de la Vivienda de dos de marzo de mil novecientos sesenta y cuatro, que sancionó a aquél por infracción del régimen de viviendas de renta limitada, debemos confirmar la validez en derecho del acto impugnado y absolvemos a la Administración de la demanda.»

En su virtud, este Ministerio ha tenido a bien disponer se cumpla la referida sentencia en sus propios términos, con publicación del aludido fallo en el «Boletín Oficial del Estado», todo ella de conformidad con lo dispuesto en la vigente Ley de la jurisdicción contencioso-administrativa.

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 20 de junio de 1968.

MARTINEZ SANCHEZ-ARJONA

Ilmo. Sr. Director general del Instituto Nacional de la Vivienda.